

El programa «La clave» cumple su centenario en Antena 3 TV

Oviedo

El programa «La clave» cumple el viernes 27 su centenario en Antena 3 TV. Para conmemorar esta fecha, el espacio incluirá un resumen de los momentos más interesantes y polémicos. Reaparecerán los personajes más destacados que han estado en los coloquios celebrados a lo largo de los 499 primeros programas de la historia de «La clave». De esta selección destacan «La movida nacional», al que acudieron los mismos invitados que al coloquio vetado por Televisión Española; «Justicieros», en el que participó Lisa Sliwa, que recorrió varios barrios de Madrid; «Pactos polí-

ticos», donde Rojas Marcos adelantó su pacto con el PP; «Válidos», en el que Hernández Mancha explicó la falta de democracia interna en los partidos, o «La ONCE», el debate más largo de la historia del espacio, ya que comenzó a las diez y cinco de la noche y finalizó a las cinco menos veinticinco de la madrugada.

Tras este resumen, se repondrá el debate que se emitió el día 1 de noviembre bajo el título «500 claves de la transición», que analiza las etapas políticas que ha habido en España desde 1976, y para el que se cuenta con la presencia de José Mario Armero, presidente

de Europa Press; Antonio García Trevijano, abogado; Javier Lacarra Lanz, primer coordinador de «La clave»; Fernando Sagasetta, ex diputado; Antonio de Senillosa, escritor, y Ramón Tamames, economista.

A lo largo de los cien programas, «La clave», que dirige José Luis Balbín, estuvo al lado de la actualidad, analizando temas de interés social, económico, político, ecológico, científico o cualquier asunto de interés. A cada coloquio acuden una media de seis invitados, por lo que aproximadamente han pasado por el espacio 600 personas españolas y extranjeras.

